



みんなで育てる高松の子、みんなが育つ高松小学校

令和3年9月1日
練馬区立高松小学校 校報 No.581
校長

TEL3999-3376

たかまつ

<http://www.takamatsu-e.nerima-tky.ed.jp/>

●自ら学ぶ子

●思いやりのある子

●たくましい子

オリ・パラの感動から

校長

4 2日間の夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。新型コロナウイルス感染症拡大のため緊急事態宣言が再延長され、夏休みを満喫できるような状況ではありませんでしたが、各ご家庭で工夫されながら子供たちとの特別な時間を過ごしたと存じます。

さて、1年延期されても開催・運営については賛否両論あった東京オリンピック・パラリンピックですが、アスリート達が見せてくれたプレーからは大きな感動をもらいました。オリンピックでは史上最高のメダル獲得数、特に金メダル27個のうち兄弟姉妹で取ったり、最年少で取ったり、一人で2つ取ったりと素晴らしい結果を残し、新たな歴史を刻む大会になりました。また世代交代での新たな王者誕生やソフトボールのように13年ぶりでもレジェンドとしての活躍を見せてくれました。「何事も最後まであきらめずに粘り強く頑張ること」を体現してくれました。言うのは簡単ですが、それを貫くことのすごさを感じさせてくれました。誰よりも過酷な練習に耐えて勝ち取った金メダル。努力なくしてあり得ないことは理解していても、継続することは難しい。そして投げ出したり、あきらめたりすることなく、苦しさを乗り越えたメダリスト達。強靱な体力と精神力をもち、自分と戦い、自分を信じることの素晴らしさを教えてくれました。また団体競技では、互いによさを生かし技を磨き合い、時にはカバーし、仲間との強い絆で、個人では成し得ない記録を打ち立てました。チームワークの大切さを改めて感じさせてくれました。

そしてこの偉業を成し遂げたメダリスト達は自分の努力のこと以上に、応援してくれた家族や支えてくれた人々への感謝の気持ちをまず口にしました。メダルの裏側には様々な人々の支えがあり、それに感謝する謙虚な気持ちや態度が清々しく映りました。

また、現在開催中のパラリンピックからも、困難なことがあっても創意工夫をしたパラスポーツを通してアスリート達が限界に挑戦し続け、誰もが個性や能力を發揮し、活躍できることを見せてくれています。

世界中の人々がスポーツを通して切磋琢磨するオリンピック・パラリンピック。そのスポーツマンシップに感動するとともに大会のコンセプトの1つである「多様性と調和」の重要性を感じ、さらによりよい「共生社会」を実現していくことの必要性を感じています。

緊急事態宣言中、練馬区立学校は午前授業(給食あり)となり、感染不安等により登校しない児童にはオンラインによる一斉支援を実施いたします。午後の過ごし方については、友達同士密になって遊ぶ等、感染拡大につながらないように、各ご家庭でお子様と確認をお願いいたします。また予定されていた今後の行事に変更が生じています。9月11日(土)の学校公開は、土曜授業となり公開はいたしません。引き渡し訓練についても中止いたします。9月23日からの6年生下田移動教室は、再延期となり、5年生の移動教室は残念ながら中止となりました。10月9日の体育科学習発表会、そして11月27日の高松小初めての音楽科学習発表会については、現在のところ感染症対策を講じながら実施する予定です。

2学期の教育活動も練馬区教育委員会のガイドラインに則り、十分に感染症対策を行いながら進めて参ります。少しでも体調のすぐれない時は、登校を控えていただくようご協力をお願いいたします。

月	火	水	木	金	土	日
凡例 ①：1校時 (5・6)：5、6年		始業式 1 給食始 校庭 14:00	2 計測(1) 校庭 14:00	3 計測(2) 校庭 14:00	4 校庭 -	5 校庭 -
全校朝会 6 計測(3) 校庭 14:00	7 計測(4) 校庭 14:00	8 安全指導 校庭 14:00	9 計測(5) 校庭 14:00	10 計測(6) 校庭 14:00	11 土曜授業日 校庭 -	12 校庭 -
13 全校朝会 体育科発表会特別時程始 校庭 14:00	14 兄弟学年遊び 校庭 14:00	15 委員会活動⑤ 校庭 14:00	16 兄弟学年遊び予備日 校庭 14:00	17 校庭 14:00	18 校庭 -	19 校庭 -
20 敬老の日 校庭 -	21 校庭 14:00	22 クラブ活動⑤ 校庭 14:00	23 秋分の日 校庭 - 図書 -	24 校庭 14:00	25 校庭 -	26 校庭 -
27 全校朝会 校庭 14:00	28 児童集会 校庭 14:00	29 校内研究会 (2-2のみ5時間) 校庭 14:00	30 音楽朝会 校庭 14:00	※緊急事態宣言の延長などにより、変更になる場合があります。その際は学校メールでお知らせします。		

～さあ、本の世界へ、 冒険にでかけよう～

学校図書館部

本の世界には、宝物がたくさん詰まっています。絵と言葉が織りなす物語が子供の心に直接働きかけて、豊かな情緒や想像力を育みます。また読書は、文章を読み取る力や考える力など、学習を支える土台となる力を伸ばします。高松小では、「どの子どもみんな本好きになってほしい」と願い、「さあ、本の世界へ冒険に出かけよう！」をキャッチフレーズに、今年度も読書活動を進めています。

図書室では、図書館支援員の先生が、いつでも本を手にとれるようにと、子供たちの読書活動を支えています。子供たちにとって、図書室がより身近で魅力ある場所になるよう、さらに工夫し働きかけていきたいと考えています。

今年度も、新型コロナウイルスの関係で、図書室の利用に制限がありますが、感染予防策を取りながら開室しています。

また、図書委員会の児童とも、「自分たちに何ができるか」、「高松小学校の子供たちに本や読書の素晴らしさを伝えるために自分たちには何ができるか」の話し合いを重ねています。子供たちならではの柔軟で豊かな発想に驚かされるとともに、読書月間が充実する活動になるように努めていきます。今年度も、読書記録カード「たかま通帳」を発行しました。すでに意欲的にたくさんの読書を重ねている姿を嬉しく思います。図書室に子供たちの作品を展示するスペース「高松ミュージアム」を設置しました。

図書室だよりの発行も随時行っていく予定です。ぜひご家庭でも親子一緒に読書に取り組んでみてください。これから、読書の秋、心が温かくなる本に出会えるといいですね。

高学年の窓（5年生）

委員会活動が始まりました！

高松小のみなさんが、気持ちよく生活できるよう意気込みを書きました。

代表委員になりました。高松小学校のためにいろいろな意見を出し、代表委員会で決まったことは、頑張って実行していきます。

放送委員会になりました。全校の人に、分かりやすく聞きやすい放送をしていきたいと思っています。

体育委員になりました。ボールの空気入れや、体育倉庫の整理などをしっかりとやりたいと思います。

環境委員は環境を守る委員会です。活動はビオトープの管理や草取りなどを行っています。楽しいので環境委員が大好きです。

飼育委員会は、うさぎのソルトとシュガーをお世話する委員会です。これからも一生懸命頑張ります。

保健委員会では石鹸の補充や水質検査などを行っています。私は、皆が健康な高松小になるように頑張りたいです。

図書委員会では、本の貸し出しや整理、読み聞かせをしています。高松小ミュージアムでは、図書委員おすすめの本を紹介しています。

児童集会は、全校交流の場を作る仕事です。僕は、シルエットクイズなど、コロナ禍でも可能なことを企画し、全力を尽くします。

広報掲示は、より良い高小にするために掲示物を通して皆に呼びかけます。そのために、分かりやすいポスター作りをします。

広報掲示は今、節水を呼び掛けるポスターを作っています。全校に僕たちのメッセージが届き、より良い学校になるよう頑張ります。

給食時の放送では、その日の献立について楽しい話題を提供し、皆に知識を広げたいです。だから、ゆっくりはつきり話します。

生活目標

時間を大切にしよう

今年も新型コロナウイルスの影響を受け、「感染症対策と熱中症予防」という夏休みとなりました。日々の体調管理に気を配りながら過ごしたことと思いますが、42日間の夏休みは子供たちにとって貴重な時間であり、特別な思い出を作ったことなのでしょう。今日から2学期、学校生活が始まりました。自分のペースで自由に時間を使えた夏休みの生活から、学校の時間割に合わせて行動する生活になります。学校生活では特に、「みんなの時間」を意識し、行動することが大切になってきます。2学期は体育科学習発表会や11月に音楽科学習発表会があります。より一層「みんなの時間」を意識し、時間を大切に行動する場面が増えてきます。また、授業の始まり等、一人一人が時間を大切に、行動することの積み重ねが大事です。大切な時間を有効に使ってほしいものです。